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23.35 

Abgeordneter Alois Schroll (SPÖ): Herr Präsident! Hohes Haus! Der Inhalt des 

vorliegenden Antrages der NEOS begleitet uns, begleitet mich ja schon sehr, sehr 

lange. Ich kann mich gut daran erinnern, hier im Herbst 2019 die erste Rede über 

dieses Thema gehalten zu haben, und ich habe das Gefühl, dass uns das 

wahrscheinlich noch länger begleiten wird. 

Geschätzte Frau Kollegin Doppelbauer, ja, wir hätten es beim EAG verhandelt, aber 

wie ihr wahrscheinlich alle wisst, haben nicht wir von der Sozialdemokratie die 

Regierungsvorlage geschrieben. Man hat es aber versucht, und ich sage, wie man so 

schön sagt: Verhandlungen sind kein Wunschkonzert. 

Der Antrag liegt klar auf dem Tisch, und auch ich freue mich, dass wir im Herbst 

darüber noch diskutieren werden. Ich bin auch hundertprozentig der Meinung, dass die 

Bevölkerung auch abgeholt werden muss, sie interessiert sich auch für diese Themen. 

Man muss dann natürlich auch abwägen, wie es wirtschaftlich ausschaut, wie es dann 

mit der Ökologie, mit der Landschaftspflege und mit den Leitungsanlagen ausschaut. 

Ich freue mich auf die Diskussion im Herbst. Wir haben dazu ja auch schon einen 

Antrag eingebracht, und wir stehen diesem Antrag sehr positiv gegenüber. – Danke 

schön. (Beifall bei der SPÖ.) 

23.36 

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zu Wort gemeldet ist Abgeordneter Kassegger. – 

Bitte. 

 


